

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Poitiers, le 25 janvier 2024

Manifestation des agriculteurs : fortes perturbations des réseaux routiers vendredi

Après une troisième journée de mobilisation des agriculteurs de la FNSEA, des Jeunes agriculteurs (JA), de l'ADIV et de la Coordination rurale, le réseau routier autour de Poitiers reste fortement perturbé.

Au cours de la journée de jeudi :

- La FNSEA, les JA et l'ADIV ont bloqué dès 8h30 l'autoroute A10 dans les deux sens.
- La Coordination rurale s'est associée au mouvement avec une mobilisation de 200 manifestations, 78 tracteurs, 26 remorques et une tonne à lisier.
- A 18h00, une répartition des blocages s'est opérée : la coordination rurale a pris la suite de la FNSEA pour bloquer l'A10.

Alors que les manifestations de ces deux derniers jours organisées par la FNSEA, l'ADIV et les JA s'étaient déroulées dans un cadre respectueux et sans dégradations des biens publics, le Préfet regrette les actions de dégradations de la Coordination rurale devant la préfecture, mais aussi sur la MSA et au niveau du péage autoroutier ce soir.

Perturbations routières

Les échangeurs de l'A10 Poitiers-Sud (30) et Poitiers Nord (29) sont fermés à toute circulation.

La Nationale 10 est bloquée entre Poitiers et Lusignan.

Le secteur Poitiers Sud / Pointe à Miteau reste perturbé.

La police nationale et la gendarmerie assureront une présence permanente à proximité des points de blocage pour la sécurité de tous.

Contact presse

Cabinet du préfet

Bureau de la représentation de l'État et
de la communication interministérielle



86000 Poitiers



Fraternité

Nouvelles manifestations du vendredi 26 janvier

- A partir de 9h, 50 agriculteurs et 10 tracteurs des Jeunes agriculteurs organiseront un filtrage sur la N147 au rond point de Lathus-Saint-Rémy. **De fortes perturbations sont à prévoir sur la nationale 147.**
- A partir de 11h, manifestation de la Confédération paysanne devant la Préfecture. Perturbations à prévoir dans le secteur Poitiers centre ville / gare entre 10h et 16h.

La préfecture invite les usagers à reporter tous les déplacements qui ne seraient pas indispensables aux abords de Poitiers et sur la N147.

Le Préfet remercie les forces de sécurité intérieure, les services de l'État, la direction des routes du département et les gestionnaires des réseaux routiers pour leur mobilisation dans la gestion de cette manifestation.

Contact presse
Cabinet du préfet
Bureau de la représentation de l'État et
de la communication interministérielle



